

Les volleyeuses du VNVB ont remporté une nouvelle victoire hier soir, avec la manière malgré une

opposition un peu faible... Elles ont battu l'AS Cannes 3 sets à 0.

« Le piège aurait été de se laisser endormir », dit l'entraîneur André Sa, mais ce n'est pas vraiment

le genre de la maison... On a vu du beau volley, l'équipe est tonique et homogène, avec de belles

individualités, mais aussi une cohérence et un gros esprit d'équipe.

Cette victoire propulse le VNVB à la deuxième place exaequo de la Ligue A Féminine et lui permet

une qualification historique pour les play-off, jamais acquise aussi tôt dans une saison, de par le passé.

Je représentais la Métropole du Grand Nancy, premier partenaire du VNVB et le président du VNVB,

Patrick Venturini m'a offert le ballon du match dédié par les joueuse... sympa.

# À la Métropole

Grand Nancy Métropole  
dimanche 4 février 2024 09:04





# À la Métropole

Grand Nancy Métropole  
dimanche 4 février 2024 09:04

---